

NO. 069 令和4年 9月1日 福田地区自治振 興会 広報係

第9回福田公民館祭り開催のご案内

福田公民館祭り実行委員長(福田公民館長) 平島信明

今年の「第9回福田公民館祭り」は、感染防止対策を徹底しつつ、なるべく本来の形に近づけて実 施する方向です。具体的な実施方法等については、8月28日(日)の福田公民館祭り実行委員会で決 定します。なお、新型コロナ問題の推移によっては、直前になって大幅に変更、又は中止することも あります。

- 日 時 **令和4年10月30日(日)** 午前9時30分~午後4時
- ※ 詳細は10月初め、プログラムでお知らせ
- (1) 作品展…実施(今年も外部~和田保育園、南条小、南星中、鳳鳴苑~に出展依頼、各室鑑賞者の 人数制限あり)
- (2) 共演会…実施(今年は外部~和田保育園、南星中、鳳鳴苑~にも出演依頼、出演者・観客の人数 制限あり)
- (3) 体験教室(4) ゲームコーナー(5) 屋台……種目、やり方を工夫して実施

小規模多機能自治先進地域視察実

7月12日(火)、福田地区自治振興会で、 市共創まちづくり課の協力を得て、多機能自 治先進地域、南砺市大鋸屋地域作り協議会の 取り組みを視察した。十数名の参加者一同、 同協議会長(南砺市連合自治会長)松本久介氏 より、大鋸屋地域の貴重な経験を熱心に学ん だ。今後の地域作りに活かすことが期待され る。





シトラスリボン教室開催 7月23日(十)10a m~、シトラスリボン教室が約10名の参加で開催され た。参加者は、講師の福田公民館長からシトラスリボ ンの作り方を真剣に習い、各自10個以上を仕上げてい た。今後、ふれあいいきいきサロンなどで、他の人に 教え、取り組みの輪を広げていくことが期待される。

みんなで広めよう! シトラスリボンプロジェクト

福田公民館は、福田地区公民館連絡協議会、同 社会福祉協議会と連携・協力して、「シトラス リボンプロジェクト」に取り組んでいます。このプロジェクトはコロナ禍の中で生じた感染者や医療従事者への中傷や差別・偏見を無くしたいと、愛媛県の有志が始めた取り組みです。中傷や差 別・偏見を無くしたい気持ちを、リボンを手作りし、身に着けることで表しています。愛媛特産の 柑橘類(シトラス)にちなみ、シトラスリボンと名づけました。3つの輪は「地域」「家庭」「職場(学校)」を表しています。この運動は多くの人の共感を呼び、高岡市を含め全国に広がっています。

☆ いきいきサロンや児童クラブでかわいいシトラスリボンを作りませんか!
※ 講師・材料 などについては、福田公民館にご相談下さい。

キッズダンス体験教室 7月16日(土)2pm~、体験希望の子9名の参加で開催された。講師はシャイニングキッズ代表大井利恵先生。是戸教室の子供6名が活動や演技の見本を見せるなど協力してくれた。双方の保護者等大人約10名が周りで見学、応援した。簡単なダンスや遊びを取り入れたトレーニングなど約1時間、楽しくダンスを体験した。これからもずっとダンスを楽しめるよう、一日も早く福田公民館のキッズダンス教室を軌道に乗せたい。



Shining Kids(シャイニングキッス) メンバー募集中

8月より 毎週木曜日5時30分~6時30分 キッズダンス 教室やってます。自由に見学・体験できます。



(於 福田公民館1階ホール) 問合せ;福田公民館

高校総体バトミントンで大田・佐々木組が優勝!

7月28日徳島県で行われた 全国高校総合体育大会(インターパイ)バドミントン男子ダブルスの 部、大田隼也・佐々木大樹組 (高岡第一高校3年)が見事優 勝した。県勢としては21年ぶりの快挙である。福田自治振 興会はこの栄誉を称え、大田 君にジュニア応援活動全国大田 会出場奨励金をお祝いとして 渡した。





【令和4年度表彰のお知らせ】 下記の表彰を受けた。 ★ 令和4年度防犯功労者表彰(個人) …杉本静雄 氏(若生町) 5/30(月) 於高岡市防犯協会総会





花壇コンクール 7月6日、高岡市花壇コンクールの審査が行われた。今年も各町内花壇の優秀な成績を期待したい。







高齢者向けスマホ体験教室(中級2/3) 開催!

7月6日、13日(水)2pm~、福田公民館・福田福寿会主催、高岡市情報政策課の協力により開催された。コロナ感染防止対策のため参加者を20人までに制限して実施。講師(ソフトバンク社より派遣)の説明を真剣に聞いていた。数名のスマホアドバイザーの指導で、地図の活用やカメラ、ライン等、充実した体験ができた。参加者から「これからは生活がもっと便利になりそうで楽しみだ。」と、大変好評だった。



【寄稿】福寿会のイベ ント盛り上がる!

☆ eスポーツ体験会~6/17(金) 10:00~ 於 御旅屋セリオ「Takaoka ePark」、福田地区から8名が参加した。参加者より「インベーダーゲームが楽しかった。」「太鼓の達人がストレス発散になった。」「頭と手を使って体全体が活性化した。」次回は10月に計画している。

☆ 富山サンダーバーズ野球観戦~6/19(日) 1pm~於 ボールパーク高岡、「富山×福井」を福田地区から32名が参加し観戦した。参加者より「とても暑い日だったが、地元富山のチームが快勝したので気持ちが良かった。」の感想があった。(福寿会)





催! 福田公民館、福田地区公民館連絡協議会・同児童クラブ連絡会の主催により、7月28日(木)①、8月4日(木)②、各10~11:30am、小学校3年生以上の児童を対象に開催された。参加者はのべ6人と少なかったが、コロナに負けず卓球を満喫していた。子供たちから「楽しかった。またやりたい。」との声が上がっていた。





食改で2年ぶり調理実習

6月18日(土)10am~於荒見崎構造改善センター、2年ぶりに伝達講習を13名の参加で行いました。食生活改善推進員の講話「生活習慣病予防のための食の話」の後、電子レンジを利用し、時間をかけずに出来る2品目(献立;ごまみそチャーシュー、小松菜と人参の塩昆布あえ)を作りました。素材の味を生かした味付けもちょうど良く、「自宅でも活用したい。」と参加者から好評でした。コロナ禍なので衛生面を考慮し、持ち帰りはせずに黙食でいただきました。(食改)





【寄稿】高齢者におこわ配食

8月7日七夕の日、「来年こそは敬老会が出来るといいですね!」の願いを込めて、70歳以上の一人暮らしの方と 80歳以上の高齢者の方に「金時おこわ」を配食しました。 (福田地区社会福祉協議会)



市立公民館南部7 ロック研修会

高岡市立公民館南部ブロック公民館(福田、佐野、二塚)研修が6月25日(土)、今年度当番館の福田公民館で約25人の参加で開催された。福岡公民館 横越知亜紀指導員を講師に招き「コロナ禍でもポジティブに!」のテーマで講演を聴いた。福岡公民館のコロナ禍の中での色々なイベント開催、ズームによる他県公民館との交流などの経験を熱心に学んだ。

ホームページ、インスタグラム、公式ラインが整備!

今年度、福田地区や福田公民館は「情報発信の工夫」を重点に取り組んでいる。この度、福田公民館のホームページ、公式インスタグラム、公式ラインが開設、整備された。また、それぞれのページから他の二つにリンクも出来る。今後、より使いやすいものにすると共に、多くの地域住民に利用してもらうことが期待される。

★ ホームページの開き方…「とやま公民館学遊ネット」を検索する。→ 公民館名(福田or福田公民館)を記入して検索をクリック 又は 市町村名(高岡or高岡市)を記入して検索をクリック → 高岡市の公民館一覧から福田公民館をさがす(2ページ目3番目)

※ それぞれのQRコードをスキャンしてページを開くこともできます。

福田公民館ホームページ

公式インスタグラム

公式ライン







|※ 自治振興会のネットワーク(結ネット)に関しては、調査研究中です。具体化しましたら、福田 | だより、館ホームページ等でお知らせします。